

DIARIO CÓRDOBA

Martes, 21 de noviembre del 2001



María Dolores Villatoro, vicepresidenta de la Diputación, clausura las jornadas sobre diabetes.

CÉSAR

CABRA REIVINDICACIÓN SANITARIA

Los diabéticos esperan desde 1999 la unidad multidisciplinar

La dirección del hospital Infanta Margarita asegura que este área está pendiente de que finalicen las obras

JOSÉ MORENO | CORRESPONSAL

Con la presentación de una revista informativa, la asociación de diabéticos La Sierra de Cabra llegó al término de las segundas jornadas que a lo largo de una semana han profundizado en aspectos varios de esta enfermedad.

Especialistas varios han analizado en la Casa de la Juventud cuestiones como el embarazo, la visión, las nuevas tecnologías o aspectos nutricionales, relacionados directamente con la diabetes.

En la clausura, a cargo de la presidenta de la asociación, Toñi Ruiz; la vicepresidenta primera de la Diputación, María Dolores Villatoro, y la vicepresidenta del Patronato Municipal de Bienestar Social, Carmen Osuna, se destacó la importancia que las asociaciones tienen en este tipo de acciones, donde debe de existir la corresponsabilidad conjunta junto a la administración.

Villatoro recordó la vieja reivindicación por la que viene luchando esta asociación, como es la do-

tación de una unidad multidisciplinar de diabetes en el hospital comarcal Infanta Margarita, advirtiendo "que a la Administración no nos pueden molestar ciertas quejas de determinadas reivindicaciones cuando son quejas fundamentadas y razonables".

La asociación de diabéticos La Sierra viene reclamando esta medida desde hace mucho tiempo y justo en la inauguración de las jornadas de 1999, el director gerente del centro hospitalario egabrense, Nicolás Rodríguez, prometió solventar en pocos meses y que según Toñi Ruiz se le ha señalado quedará solucionada a la finalización de las obras en el Infanta Margarita, previstas en este mes de noviembre.